



Kapolres Pekalongan Pimpin Sertijab Kasat Reskrim dan Kapolsek kajen

Edi Purwanto - PEKALONGAN.GARDAMEDIA.ID

Jul 29, 2022 - 13:31



Pekalongan – Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H memimpin upacara serah terima jabatan (sertijab) Kasat Reskrim dan Kapolsek Kajen di halaman Mapolres Pekalongan, Jumat (29/07).

Perlu diketahui bahwa AKP Subroto, S.H., M.H selaku Kasat Reskrim dimutasikan sebagai Kasat Resnarkoba Polres Wonogiri. Posisinya kini digantikan oleh AKP Isnovim Chodariyanto, S.H., M.H yang sebelumnya menjabat Kapolsek Kajen. Sementara itu, untuk jabatan Kapolsek Kajen yang baru akan diisi oleh AKP Edi Sarwono yang sebelumnya menjabat Kasubbagdaloops Bag Ops Polres Pekalongan.

AKBP Arief dalam kesempatan tersebut mengatakan mutasi jabatan merupakan hal yang biasa dilakukan di lingkungan organisasi Polri, yang bertujuan untuk menjaga dinamika operasional dan penyegaran proses manajerial organisasi dalam melaksanakan misi untuk mencapai visi yang telah ditetapkan.

“Dengan adanya mutasi jabatan, maka kontinuitas terhadap pelaksanaan program kerja yang telah dirumuskan akan berjalan secara efektif sehingga terjadi peningkatan kualitas kinerja,” tuturnya.

Menurut Kapolres, mutasi ini rutin dilaksanakan, karena merupakan salah satu proses organisasi dalam upaya memberi kesempatan pada anggota untuk mengembangkan karier serta menjadi siklus yang memang harus terjadi demi tercapainya tujuan organisasi.

“Pergantian jabatan ini juga merupakan bagian dari mekanisme pembinaan karier personil Polri yang memerlukan penyegaran dan lazim sebagai upaya peningkatan kinerja Polri dalam memberikan layanan publik yang prima, melindungi dan mengayomi masyarakat serta penegakkan hukum,” tambah AKBP Arief. Kapolres menyampaikan ucapan terima kasih kepada kepada AKP Subroto, S.H., M.H atas pengabdian dan dedikasinya selama menjabat di Polres Pekalongan.

“Dan selamat menjalankan tugas jabatan yang baru sebagai Kasat Resnarkoba Polres Wonogiri, pengalaman yang saudara miliki selama di lapangan menjabat di Polres Pekalongan sepatutnya dijadikan pelajaran berharga dalam meniti karier di tempat yang baru,” ujarnya.

Kepada pejabat baru, AKBP Arief meminta Kapolsek Kajen untuk langsung bekerja dan terus bina hubungan yang baik dan harmonis bersama Forkopimcam demi terlaksananya tugas pokok Polri secara maksimal sesuai tuntutan dan harapan masyarakat.

“Sedangkan untuk Kasat Reskrim, menuntaskan perkara-perkara yang belum terselesaikan dan pada akhirnya penyelesaian perkara atas laporan masyarakat dapat cepat tertangani dan mengurangi publik komplain,” pintanya.

“Selamat mengemban kepercayaan pimpinan yang dibebankan dipundak saudara, saya percaya dengan kemampuan dan pengalaman yang saudara miliki akan mampu melaksanakan tugas jabatan ini dengan baik dalam mengatasi berbagai kendala dan kelemahan yang ada, kembangkan terus inovasi untuk menciptakan situasi Polres Pekalongan agar tetap kondusif dan segera menyesuaikan diri,” ungkapnya.